

Kamis, 20 Juni 2024

FM-CC-AAJI-006-00

Judul	Suku Bunga Tinggi, Unitlink Pasar Uang Makin Cuan
Nama Media	Kontan
Newstrend	Catatan Kinerja Produk Unitlink
Halaman/URL	Pg10
Tanggal Berita	20/06/2024
Sentimen	positive

## ■ KINERJA UNITLINK

# Suku Bunga Tinggi, Unitlink Pasar Uang Makin Cuan

JAKARTA. Unitlink pasar uang jadi segmen produk yang mencatatkan kinerja paling moncer hingga Mei 2024. Infovesta Utama mencatat, rata-rata imbal hasil unitlink pasar uang mencapai 1,29% bila dihitung sejak awal tahun.

Capaian tersebut lebih tinggi dari rerata imbal hasil unitlink pendapatan tetap yang sebesar 0,05% sejak awal tahun. Unitlink berbasis campuran dan saham bahkan turun masing-masing 1,71% dan 3,32% sejak awal tahun.

*Investment Analyst* Infovesta Kapital Advisor Fajar Dwi Alfian menyebut, unitlink pasar uang mencetak kinerja terbaik lantaran volatilitas pasar masih cukup tinggi. Ini mempengaruhi kinerja aset saham maupun obligasi.

Fajar menyebut prospek kinerja unitlink pasar uang ma-

sih positif, dipicu tren suku bunga domestik yang masih akan cukup tinggi hingga akhir tahun. "Kinerja unitlink pasar uang berpotensi akan cukup baik, setidaknya dibandingkan tahun lalu," kata Fajar, Rabu (19/6).

BLife Link Pasar Uang Likuid dari PT BNI Life Insurance menjadi salah satu produk unitlink pasar uang yang mencatatkan kinerja tertinggi per Mei 2024. Imbal hasilnya di lima bulan pertama tahun ini mencapai 2,30%.

Pt. Direktur Utama BNI Life Eben Eser Nainggolan mengatakan, kinerja positif tersebut dipicu apiknya kinerja deposito dan obligasi yang jadi aset dasar.

Eben menyebut, bunga deposito dipengaruhi suku bunga Bank Indonesia yang naik pada April 2024. Sementara

kinerja obligasi jangka pendek cenderung stabil dibandingkan obligasi jangka menengah sampai panjang. Faktor-faktor ini mendorong kinerja produk unitlink tersebut.

Eben berujar, unitlink pasar uang diminati nasabah konservatif. Kalangan ini mengharapkan *return* yang cenderung stabil dan minim risiko.

Generali Money Market Employee racikan PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia juga menjadi unitlink dengan kinerja moncer. Imbal hasilnya per Mei sebesar 2,37%. "Adapun penempatan investasinya akan disesuaikan dengan kondisi pasar dan pertumbuhan ekonomi," ujar Vivin Arbianti Gautama, *Chief Marketing Officer* Asuransi Jiwa Generali Indonesia.

Ferry Saputra



KONTAN/Carolus Agus Walyo

BLife Link Pasar Uang Likuid dari PT BNI Life Insurance menjadi salah satu produk unitlink pasar uang yang mencatatkan kinerja tertinggi per Mei 2024.

Judul	Menjaga Investor
Nama Media	Kontan
Newstrend	Perusahaan Asuransi Bermasalah
Halaman/URL	Pg15
Tanggal Berita	20/06/2024
Sentimen	positive

## Tajuk

# Menjaga Investor

Ahmad Febrian

**S**ebulan terakhir perhatian trader dan investor saham fokus pada polemik ketentuan papan pemantauan khusus dengan skema *full periodic call auction* (FCA). Kini pasar menantikan revisi ketentuan FCA, sehingga tekanan terhadap Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) bisa berkurang.

Jika revisi diketok, ada beberapa saham berpotensi keluar lebih cepat dari papan pemantauan khusus. Terutama emiten di kriteria 10. Yakni emiten yang mengalami suspensi efek lebih dari satu hari bursa akibat aktivitas perdagangan.

Fluktuasi harga saham hal wajar. Ini dimanfaatkan *trader*, mayoritas investor saham domestik yang dalam bertransaksi berorientasi jangka pendek, bahkan sangat pendek.

Berbeda dengan investor yang berorientasi bulanan atau tahunan, *trader* mempunyai horizon transaksi singkat, satu bulan, mingguan atau bahkan harian. Trader tahu betul risiko di saham amat tinggi, modal mereka bisa habis.

Risiko di saham memang tidak main-main. Nah, risiko ini dimanfaatkan beberapa pihak untuk memanipulasi harga saham. Anda tentu ingat, kasus Asuransi Jiwastaya dan Asabri menyebabkan kerugian hampir Rp 40 triliun. Pada skandal ini,

Heru Hidayat dan Benny Tjokrosaputro melakukan manipulasi harga belasan saham. Ada lagi Michael Steven, pemilik Grup Kresna. Bareskrim menyebut Michael terindikasi melakukan aksi goreng menggoreng saham. Sehingga investor mengalami kerugian hingga Rp 300 miliar lebih.

Yang menarik, tak lama setelah penetapan itu, akhir Februari 2024 lalu Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) Jakarta memenangkan gugatan Steven terkait pembatalan pencabutan izin usaha Kresna Life. OJK langsung naik banding.

Padahal putusan pencabutan izin usaha itu terbilang telat. Mengacu Peraturan OJK 17 tahun 2017 pasal 4 ayat 5b sanksi Pembatasan Kegiatan Usaha (PKU), paling lama tiga bulan. Jika pelanggaran tersebut tak selesai, sanksi pencabutan izin usaha bisa dilakukan. PKU jatuh pada 7 Desember 2020. Sedangkan penutupan Kresna Life pada Juni 2023. Artinya Kresna Life mendapat waktu 2,5 tahun untuk memperbaiki kondisi kesehatan. OJK langsung mengajukan banding.

Tapi biarkan itu jadi urusan pengadilan. Yang terpenting, bagaimana perlindungan investor dan penegakan hukum di pasar modal bisa benar-benar terwujud. Pasca polemik FCA usai, kedua hal tersebut harus menjadi perhatian khusus Bursa Efek Indonesia (BEI) dan OJK. ■

Judul	Allianz Syariah-Dompot Dhuafa Kolaborasi Salurkan Hewan Kurban
Nama Media	Ekonomi Neraca
Newstrend	Prudential Syariah Kurban Bersama, Berkah Sesama
Halaman/URL	Pg5
Tanggal Berita	19/06/2024
Sentimen	positive

## Allianz Syariah - Dompot Dhuafa Kolaborasi Salurkan Hewan Kurban

NERACA

Jakarta - PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia (Allianz Syariah) berkolaborasi dengan Dompot Dhuafa menyalurkan sapi kurban ke berbagai daerah di pelosok negeri, khususnya wilayah Indonesia bagian timur, melalui program Tebar Hewan Kurban (THK).

"Melalui distribusi kurban ke daerah yang membutuhkan, kami senantiasa ingin berbagi kebaikan yang menguatkan dan memberikan manfaat bagi masyarakat Indonesia," ucap Direktur Utama Allianz Syariah Achmad K. Permana dalam keterangannya yang diterima di Jakarta, kemarin.

Ia menuturkan bahwa daerah pembagian hewan kurban dalam program tersebut meliputi wilayah tertinggal, terdepan, dan terluar (3T) Indonesia. Menurut dia, pelaksanaan kegiatan kurban tersebut sejalan dengan prinsip dalam asuransi syariah yang diterapkan oleh perseroan, yakni untuk saling tolong-menolong.

"Dengan lebih banyak masyarakat yang mendapatkan manfaat kebaikan yang kami sebarkan, harapannya kami terus dapat menjalin tali silaturahmi dan ukhuwah antarsesama dalam jangkauan yang juga lebih luas lagi," ujar Achmad.

Ketua Pengurus Yayasan Dompot Dhuafa Ahmad Juwaini menyebutkan bahwa tahun ini implementasi program THK dilaksanakan di Kabupaten Timor Tengah Selatan, Nusa Tenggara Timur, Kabupaten Konawe Selatan, Sulawesi Tenggara, serta Kabupaten Buru Selatan, Maluku.

Ia mengatakan bahwa kerja sama antara pihaknya dan perusahaan asuransi tersebut telah terjalin sejak 2017 melalui program pengelolaan dana wakaf dari santunan asuransi dan manfaat investasi.

Selain itu, kedua pihak juga berkolaborasi dalam penyaluran polis produk asuransi jiwa mikro Allianz Syariah, yakni Sekoci Amana, kepada para penerima manfaat program-program Dompot Dhuafa.

"Alhamdulillah, kali ini Allianz Syariah kembali memberikan amanah pada Dompot Dhuafa untuk meluaskan manfaat dengan sinergi melalui Tebar Hewan Kurban.

Saya rasa ini langkah yang baik sebagai wujud pemantik perpanjangan tangan menebar kebaikan," kata Ahmad. @hantant



Judul	Allianz Syariah Tingkatkan Atasi Tantangan Terkait Persepsi
Nama Media	Ekonomi Neraca
Newstrend	Strategi Bisnis Allianz Syariah
Halaman/URL	Pg5
Tanggal Berita	20/06/2024
Sentimen	positive

## Allianz Syariah Tingkatkan Atasi Tantangan Terkait Persepsi

### NERACA

Jakarta - PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia (Allianz Syariah) berupaya meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap asuransi syariah melalui berbagai kegiatan literasi untuk mengatasi banyaknya persepsi publik yang menganggap bahwa asuransi syariah hanya terbatas untuk umat Islam.

"Asuransi adalah bisnis kepercayaan, oleh karena itu membangun dan meningkatkan kepercayaan masyarakat dan nasabah terhadap asuransi jiwa syariah menjadi sesuatu yang sangat krusial," ujar Direktur Allianz Syariah Indonesia Jazilah Firdaus dalam pernyataannya di Jakarta, kemarin.

Ia mengatakan bahwa sejak melakukan *spin off* dari PT Asuransi Allianz Life Indonesia pada November 2023, pihaknya terus konsisten melakukan berbagai upaya untuk mendukung peningkatan literasi dan pemahaman asuransi syariah di Indonesia.

Hal tersebut dilakukan pihaknya dengan mendiseminasikan Fatwa Halal MUI tentang asuransi syariah melalui kolaborasi dengan Dewan Pengawas Syariah (DPS) Allianz dan regulator. @hari/ant

Judul	Gandeng ITB, AXA Financial Indonesia Siap Lahirkan Aktuaria Berkualitas
Nama Media	Ekonomi Neraca
Newstrend	TJSL AXA Financial
Halaman/URL	Pg5
Tanggal Berita	20/06/2024
Sentimen	positive

## Gandeng ITB, AXA Financial Indonesia Siap Lahirkan Aktuaria Berkualitas

### NERACA

Jakarta - AXA Financial Indonesia (AFI) bekerja sama dengan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Institut Teknologi Bandung (ITB) dalam rangka memberikan beasiswa kepada mahasiswa untuk program studi Aktuaria dan Matematika.

Beasiswa yang diberikan oleh AXA Financial Indonesia tersebut men-


cakup biaya pendidikan dan pengembangan diri mahasiswa terpilih guna mendalami aktuaria sebagai ilmu dasar analisis risiko kegiatan keuangan layanan. Ini sebagai komitmen AFI untuk memajukan industri asuransi melalui pengembangan sumber daya manusia (SDM) di bidang Aktuaria.

Kolaborasi AFI dan FMIPA ITB akan menjadi program tahunan, dengan tujuan mendorong jumlah

profesi aktuaris berkualitas di Indonesia yang selaras dengan inisiasi Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dalam memperkuat industri asuransi melalui implementasi standar praktik keuangan.

Presiden Direktur AFI, Niharika Yadav, meyakini keunggulan akademis yang ditawarkan ITB serta pengetahuan praktis industri asuransi yang diberikan oleh AXA Financial Indonesia sebagai bagian dari perusahaan asuransi global akan

memberikan keuntungan unik bagi para aktuaris masa depan.

"Melalui program beasiswa untuk pengembangan mahasiswa, kami bermaksud untuk membekali mahasiswa terpilih dengan keterampilan dan keahlian yang dibutuhkan untuk menghasilkan profesional Aktuaria berkualitas yang merupakan talenta yang sangat dibutuhkan untuk industri kami," ucap Niharika.  hari

<b>Judul</b>	Secure & Spiritual
<b>Nama Media</b>	HIGH END
<b>Newstrend</b>	TJSL AXA Financial
<b>Halaman/URL</b>	Pg16
<b>Tanggal Berita</b>	20/06/2024
<b>Sentimen</b>	positive





Judul	Polis Individu Topang Allianz Life
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	Strategi Bisnis Allianz Life
Halaman/URL	Pg15
Tanggal Berita	20/06/2024
Sentimen	positive

## | PENDAPATAN PREMI |

# Polis Individu Topang Allianz Life

Bisnis, JAKARTA — PT Asuransi Allianz Life Indonesia mencatat kenaikan pendapatan premi berdasarkan kepemilikan polis perorangan atau individu di saat tren industri yang susut.

Berdasarkan data Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI), premi individu mengalami penurunan sebanyak 1,4% *year-on-year* (YoY) menjadi Rp36,9 triliun pada kuartal I/2024 dari sebelumnya Rp37,42 triliun.

Direktur & Chief Financial Officer Allianz Life Indonesia Ong Le Keat mengatakan bahwa perseroan mencatatkan premi individu sebesar Rp3,6 triliun pada kuartal I/2023.

“Angka tersebut bertumbuh 8% lebih tinggi dibandingkan

dengan periode yang sama tahun sebelumnya,” kata Ong kepada *Bisnis*, dikutip Rabu (19/6).

Ong memastikan pihaknya terus fokus pada pengembangan bisnis asuransi jiwa perorangan dan berkomitmen untuk melindungi masyarakat Indonesia.

Tidak hanya itu, dia menyebut Allianz Life juga berupaya untuk mempertahankan pertumbuhan premi perorangan selama 3 tahun terakhir dengan memperkenalkan lebih banyak solusi asuransi yang inovatif, meningkatkan pelayanan kami kepada nasabah, dan berinvestasi dalam pengembangan kanal distribusi kami guna memperluas jangkauan pasar.

“Fokus kami tetap pada memenuhi perlindungan nasabah sesuai dengan kebutuhan dan tujuan keuangan setiap individu,” kata Ong.

Dia menuturkan perusahaan konsisten menyediakan berbagai pilihan dan layanan asuransi, serta memperkuat kanal distribusi yang dimiliki, baik melalui keagenan maupun kerja sama dengan perbankan.

“Dengan menerapkan strategi ini, kami dapat mencapai fokus utama dalam memberikan perlindungan kepada lebih banyak orang secara tepat dan sesuai kebutuhan.” Total pendapatan premi dari 56 perusahaan asuransi anggota AAJI mencapai Rp46 triliun.

(Pernita H. Utari)

Judul	8 Hal Pentingnya Punya Asuransi untuk Masa Depan
Nama Media	beritasatu.com
Newstrend	Artikel Literasi Asuransi
Halaman/URL	<a href="https://www.beritasatu.com/ekonomi/2823453/8-hal-pentingnya-punya-asuransi-untuk-masa-depan">https://www.beritasatu.com/ekonomi/2823453/8-hal-pentingnya-punya-asuransi-untuk-masa-depan</a>
Tanggal Berita	19/06/2024
Sentimen	positive

## 8 Hal Pentingnya Punya Asuransi untuk Masa Depan

Rabu, 19 Juni 2024 | 12:21 WIB



Penulis: [Fatimah Malinda Utami](#) | Editor: [TCE](#)



Rasuliani asuransi jiwa. (BeritaSatu Photo/Utthan A. Rachmi)

**Jakarta, Beritasatu.com** - Memiliki [asuransi](#) merupakan langkah penting dalam merencanakan masa depan yang aman dan terjamin. Asuransi memberikan perlindungan finansial terhadap berbagai risiko yang mungkin terjadi, seperti kecelakaan, penyakit, atau kerusakan properti.

Dengan memiliki asuransi, Anda dapat menghindari beban biaya yang tidak terduga yang bisa menguras tabungan atau memaksa Anda untuk berutang. Asuransi kesehatan, misalnya, memastikan seseorang dapat mendapatkan perawatan medis yang dibutuhkan tanpa harus khawatir tentang biaya yang tinggi. Berikut ini delapan hal pentingnya punya asuransi untuk masa depan.



<b>Judul</b>	Unitlink Pasar Uang BNI Life Catatkan Kinerja Positif dalam 5 Bulan Pertama 2024
<b>Nama Media</b>	kontan.co.id
<b>Newstrend</b>	Catatan Kinerja Produk Unitlink
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://investasi.kontan.co.id/news/unitlink-pasar-uang-bni-life-catatkan-kinerja-positif-dalam-5-bulan-pertama-2024">https://investasi.kontan.co.id/news/unitlink-pasar-uang-bni-life-catatkan-kinerja-positif-dalam-5-bulan-pertama-2024</a>
<b>Tanggal Berita</b>	19/06/2024
<b>Sentimen</b>	positive

## Unitlink Pasar Uang BNI Life Catatkan Kinerja Positif dalam 5 Bulan Pertama 2024

Rabu, 19 Juni 2024 / 18:00 WIB



ILUSTRASI: Kinerja unitlink pasar uang BNI Life positif di 5 bulan pertama 2024

Reporter: Ferry Saputra | Editor: Anna Suci Perwitasari

**KONTAN.CO.ID - JAKARTA.** Kinerja unitlink berjenis pasar uang memberikan rata-rata imbal hasil (return) tertinggi dibanding jenis lain dalam 5 bulan pertama 2024. Berdasarkan data Infovesta Utama, kinerja unitlink pasar uang per Mei 2024 mencapai 1,29% secara year to date (ytd).

Produk unitlink pasar uang milik PT BNI Life Insurance atau BNI Life menjadi salah satu yang mencatatkan kinerja tertinggi per Mei 2024, yakni BLife Link Pasar Uang Likuid, membukukan return sebesar 2,30%.

Judul	IFG Buka Peluang Lapangan Kerja bagi Diaspora di Amerika
Nama Media	investortrust.id
Newstrend	Strategi Bisnis IFG Life
Halaman/URL	<a href="https://www.investortrust.id/news/ifg-buka-peluang-lapangan-kerja-bagi-diaspora-di-amerika">https://www.investortrust.id/news/ifg-buka-peluang-lapangan-kerja-bagi-diaspora-di-amerika</a>
Tanggal Berita	19/06/2024
Sentimen	positive

## IFG Buka Peluang Lapangan Kerja bagi Diaspora di Amerika

Editor: Fajar Widhiyanto



Direktur Utama Indonesia Financial Group (IFG) Phoenix Tri Sasongko (kedua dari kanan) saat melakukan sosialisasi terkait peluang kerja di IFG yang berlangsung di New York, USA. Foto: IFG

**JAKARTA, Investortrust.id** – Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir beberapa waktu lalu resmi membuka program rekrutmen pegawai BUMN untuk diaspora Indonesia di seluruh dunia. Program rekrutmen bernama Program Bakti Diaspora untuk Indonesia ini melengkapi rangkaian program rekrutmen perusahaan pelat merah yang sedang berjalan, yakni Rekrutmen Bersama BUMN (RBB) 2024.

Deputi Bidang Sumber Daya Manusia, Teknologi dan Informasi, Kementerian BUMN Tedi Bharata mengatakan, program tersebut merupakan bagian dari strategi jangka panjang Kementerian BUMN untuk menjadikan BUMN Go Global.